



Pièces	5 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	MZIST1780
Prix	11 500 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

Une propriété rare et prestigieuse, offrant un accès direct à la mer et une vue panoramique imprenable sur les eaux cristallines de Gigaro. Cette superbe maison d'architecte d'environ 300 m², avec possibilité d'extension, est nichée sur un terrain paysager de près de 4000 m². Son design élégant, ses vastes espaces de vie lumineux et ses immenses baies vitrées vous plongent dans un décor de rêve, entre luxe et nature. Située dans un domaine privé sécurisé avec gardien à plein temps, la propriété bénéficie également d'un hangar à bateaux commun, idéal pour les amateurs de navigation. Quatre ...

A rare and prestigious property with direct access to the sea and a breathtaking panoramic view over the crystal-clear waters of Gigaro. This stunning architect-designed villa of approximately 300 m², with potential for extension, is nestled on a beautifully landscaped plot of nearly 4000 m². Its elegant design, spacious and light-filled living areas, and immense bay windows immerse you in a dream setting, where luxury meets nature. Located within a private and secure estate with a full-time caretaker, the property also benefits from a shared boathouse, perfect for sailing enthusiasts. Four ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

